



ISA VIAS impulsa carbono neutralidad de la Fiesta de la Vendimia de Colchagua



Más de 140.000 amantes de las tradiciones y de la industria vitivinícola fueron parte de la 25ª edición de la Fiesta de la Vendimia de Colchagua, encuentro enoturístico más importante del país, y que en esta ocasión contó con el apoyo de Ruta del Maipo -una concesión de ISA VIAS-, para medir por primera vez su huella de carbono.

En concreto, a través de una alianza de colaboración entre la Asociación de Viñas de Colchagua y la sociedad concesionaria, se implementaron una serie de medidas para mitigar el impacto ambiental de esta vendimia. Una de ellas fue la medición de emisiones de gases de efecto invernadero que generó el traslado vehicular de los asistentes, lo que permitirá cuantificarlas y diseñar estrategias efectivas de reducción y compensación para futuras ediciones.

De esta forma, ISA VIAS se unió al compromiso de la asociación vitivinícola colchaguina para extender las prácticas de responsabilidad ambiental propias de la producción de vino, a su máxima celebración anual.